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Ata da 35ª Reunião Ordinária do Colégio de Dirigentes do
Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de

Minas Gerais (Gestão 2019-2023), realizada em 17 de
março de 2022.

Ao décimo sétimo dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e trinta e quatro
minutos, no IFMG-Campus Bambuí, realizou-se a  trigésima quinta reunião extraordinária do Colégio de
Dirigentes do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Minas Gerais, da gestão 2019-2023,
sob  a  presidência  do  Magnífico  Reitor  Kléber  Gonçalves  Glória,  com  as  presenças  dos  seguintes
dirigentes:  Pró-Reitores:  Flávio Puff,  Pró-Reitor de Extensão Substituto,  Carlos Henrique Bento, Pró-
Reitor  de  Ensino;  Gabriel  Dias  Carvalho,  Pró-Reitor  de  Pesquisa  Substituto;  Leandro  Antônio  da
Conceição, Pró-Reitor de Administração e Planejamento; Olímpia de Sousa Marta, Pró-Reitora de Gestão
de Pessoas;  e os diretores dos Campi: Alex Andrade Fernandes, Campus Avançado Ipatinga; Charles
Martins Diniz, Campus Arcos; Daniel Delfino França Fonseca, Campus Avançado Itabirito; Érica Melanie
Ribeiro Nunes,  representante Campus Sabará; Humberto Coelho de Melo, Campus Avançado de Piumhi;
José Roberto de Paula, Campus São João Evangelista; Lawrence de Andrade Magalhães Gomes, Campus
Ouro Branco; Leonardo de Paiva Barbosa, Campus Avançado Ponte Nova; Maria das Graças de Oliveira,
Campus  Ribeirão das Neves; birité;  Rafael Bastos Teixeira,  Campus  Bambuí;  Reginato Fernandes dos
Santos, Campus  Ouro Preto; Robert Cruzoaldo Maria,  Campus  Congonhas; Rodrigo de Andrade Reis,
Campus Avançado Conselheiro Lafaiete; Alexandre Pimenta, Polo de Inovação IFMG e representante do
Campus Formiga; Wemerton Luís Evangelista, Campus Santa Luzia; Willerson Custódio da Silva, Campus
Governador Valadares. Justificaram ausência: Daniel Neves Rocha, diretor de Sabará, Oiti José de Paula,
diretor de Ibirité, Welinton La Fontaine Lopes, Diretor de Betim e Washington Silva Santos, diretor de
Formiga. O Reitor cumprimentou os (as) dirigentes, agradecendo a presença de todos e  todas e deu início
à  reunião  falando da  satisfação  de  estar  no  campus  Governador  Valadares  e  parabenizando  o  diretor
Willerson  pela  recepção  e  organização.  Informou  a  pauta  da  reunião,  a  saber:  Processo  Seletivo  dos
Estudantes do IFMG; Regimento do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão e Panorama de investimento
e infraestrutura do IFMG. Professor Willerson agradeceu a presença de todos e todas,  colocando-se à
disposição. A convite do Reitor, Carlos Bento, Pró-Reitor de Ensino, falou sobre o processo de seleção
dos estudantes dos cursos técnicos, informando que fez reunião com os diretores no dia 15 de março
onde o tema foi amplamente debatido. Foram propostas duas formas de seleção que é a prova tradicional e
a avaliação de currículo como aconteceu nesse período de pandemia. Colocado em apreciação, a grande
maioria dos dirigentes definiram por manter o processo com prova como é histórico no IFMG e defendido
pela COPEVE e pelos próprios dirigentes na reunião do dia 15/03. Após essa definição, o Pró-Reitor Bento
informou que a PROEN tem visitado os campi acompanhando o retorno presencial e que, com base nas
demandas  dos  campi,  a  PROEN  vai  publicar  edital  para  contração  de  monitor  de  Português  e  de
matemática para cada turma de primeiro ano, com recurso advindo da Assistência Estudantil. A Chamada
para formandos de graduação para monitor será contado como horas complementares. Reforçou que essa
monitoria será específica e que as que já são rotina dos campi  deve continuar normalmente.  O Reitor
abordou sobre a cerimônia de inauguração do ginásio no campus avançado Ipatinga no dia seguinte, 18 de
março de 2022 e possível visita do Ministro de Estado da Educação no campus  Governador Valadares,
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aproveitando a vinda em Ipatinga.  Passou a palavra para o diretor  Alex que falou sobre a obra a ser
inaugurada e convidou a todos e todas que participassem da cerimônia. Confirmou a presença do Ministro,
FNDE e prefeitos da região no evento. A pedido do Reitor, Leandro Conceição versou sobre o Panorama
de  investimento  e  infraestrutura  do  IFMG,  apresentando  gráficos  com  a  execução  do  custeio  e
investimento de 2021, enfatizando as áreas onde os recursos foram investidos. Abordou que o “Restos a
Pagar”, administrando melhor esses recursos, fazendo com que se reduzisse de  quarenta e três para trinta e
dois milhões,  pontuando que a maioria é de obras.  Verberou sobre a captação de recursos 2021 extra
orçamentário que foi conseguido através da SETEC e de emendas parlamentares, que somam nove milhões
de reais. Apresentou o panorama de obras em cada campus, enfatizando obras concluídas, em andamento e
a serem iniciadas em 2022. Esclareceu que o custeio é constituído em gastos com Assistência Estudantil,
Projetos de Pesquisa, Extensão e Inovação, capacitação e funcionamento. Enfatizou que o funcionamento
consome quase 70% dos recursos de custeio. Em relação aos investimentos, foram gastos em laboratórios e
equipamentos,  livros,  tecnologia  da  informação,  mobiliário,  obras  e  instalações  e  investimentos  em
pesquisa, extensão e inovação. O Reitor relatou sobre a dinâmica de distribuição dos recursos,  pontuando
que sempre tenta fazer a distribuição entre os campi da forma mais equânime possível. Charles, diretor de
Arcos,  sugeriu  que  se  reserve  recurso  para  gerenciar  manutenção  e  consumo  de  energia  no  IFMG.
Leonardo,  diretor  de Ponte Nova reverberou os trabalhos das empreiteiras,  afirmando que a DINFRA
precisa ser mais firme com eles que sempre estão solicitando aditivos nas obras. Professora Graça lembrou
que o campus Ribeirão das Neves investiu no Fundo de investimento e reforçou a necessidade de receber o
investimento de volta para a obra do Prédio de ensino que está em andamento, o que foi ratificado pela
Érica, diretora substituta de Sabará. Outros diretores pontuaram as situações em seus campi, agradecendo o
empenho da  reitoria  e  apontando outras  necessidades.  Professor  Charles  manifestou  a  importância  de
definir  infraestrutura mínima que um campus  deve ter  para,  a  partir  daí,  definir  outros investimentos.
Encerrando esse ponto de pauta, Professor Gabriel falou sobre o Programa Educa+,  do Ministério da
Educação,  enfatizando a  Pós-Graduação em Educação digital,  onde a  SETEC reservou 18 vagas para
servidores do IFMG para fazer o curso e solicitou que os campi indique dois servidores por campi  até
amanhã,  18/03,  para  que  as  vagas  sejam  garantidas.  A  indicação  deverá  ser  efetuada  pela  própria
plataforma Educa+.  O Reitor  abordou sucintamente  a  Reitoria  Itinerante  e  a  paralisação nacional  que
aconteceu ontem 16/03. Abordou, ainda,  sobre a implantação do Registro Eletrônico de Frequência.
Solicitou o apoio dos gestores nesta ação de fundamental importância no cumprimento do que prevê a
legislação e organização de nossas atividades. Afirmou que, muito embora, entenda que a adoção dessa
medida não signifique maior produtividade, é uma exigência legal e que todos servidores, devem cumpri-
la.  Discorreu,  também,  sobre o processo eleitoral para escolha reitor do IFMG, ponderando que espera
conduzir um processo o mais tranquilo possível, e que, no seu entendimento, a discussão sobre a condução
desse processo ainda é prematura,  o que não impede de que aquele(s)  que quiserem iniciar  uma pré-
campanha, não tem como impedir essa ação. Disse que, mais à frente, este assunto poderá ser objeto de
discussão em futuras reuniões. A pedido do Reitor, Bento e Gabriel falaram sobre o Conselho de Ensino,
Pesquisa e  Extensão – CEPE,  apresentando os  principais  pontos  do Regimento proposto,  que já  foi
enviado para os dirigentes na ocasião da convocação para a reunião. Bento pontuou sobre os modelos de
CEPE em outros Institutos Federais, justificando a proposta de constituição do CEPE do IFMG. Frisou a
composição  do  CEPE  que  totaliza  21  membros.  Abordou  a  estrutura  e  competências  do  CEPE,
diferenciando a atuação deste da atuação dos comitês. Aberto para contribuição, foi sugerido acrescentar
parágrafo único no art.  8º  com os seguintes  dizeres:  As consultas  ao CEPE devem ser  encaminhadas
necessariamente pelas Pró-Reitorias ou pelo dirigente máximo de cada unidade do IFMG. Após discussões
e  apontamentos,  os  dirigentes  definiram,  por  unanimidade,  por  solicitar  aos  Pró-Reitores  das  áreas
finalísticas  que  façam  análise  detalhada  do  documento  para  verificar  se  não  há  sobreposição  de
competências de outros órgãos como os comitês e CPPD e em que o CEPE realmente poderá contribuir
para o IFMG e, a partir desta análise, decidir se será dado andamento ou não à constituição do CEPE. Nada
mais havendo a ser tratado, o Reitor, Kléber Glória, deu a presente reunião por encerrada, às quinze horas e
trinta minutos, agradecendo a participação de todos e todas. Assim, eu, Angela Rangel Ferreira Tesser,
lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada por mim e demais participantes.
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Belo Horizonte, 29 de março de 2022.

Documento assinado eletronicamente por Angela Rangel Ferreira Tesser, Secretário(a)
Designado(a), em 29/03/2022, às 13:59, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Humberto Coelho de Melo, Diretor(a) Geral, em
29/03/2022, às 14:04, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Kleber Gonçalves Glória, Reitor do IFMG, em
29/03/2022, às 14:07, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Leonardo de Paiva Barbosa, Diretor(a) Geral, em
29/03/2022, às 14:08, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Alexandre Pimenta, Diretor(a) Geral, em 29/03/2022, às
14:10, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Alex de Andrade Fernandes, Diretor(a) Geral, em
29/03/2022, às 14:41, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Willerson Custodio da Silva, Diretor(a) Geral, em
29/03/2022, às 14:55, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Bastos Teixeira, Diretor(a) Geral, em 30/03/2022,
às 09:00, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Leandro Antonio da Conceicao, Pró-Reitor(a) de
Administração e Planejamento, em 30/03/2022, às 09:45, conforme art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Lawrence de Andrade Magalhães Gomes, Diretor Geral,
em 30/03/2022, às 16:43, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Olimpia de Sousa Marta, Pró-Reitor(a) de Gestão de
Pessoas, em 31/03/2022, às 12:31, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.

Documento assinado eletronicamente por Carlos Henrique Bento, Pró-Reitor(a) de Ensino, em
01/04/2022, às 14:29, conforme art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006.
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A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://sei.ifmg.edu.br/consultadocs
informando o código verificador 1142201 e o código CRC 149D8077.
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